



Diego Fierro Rodríguez
Letrado de la Administración de Justicia

La importancia de los letrados de la Administración de Justicia en la economía

Los letrados de la Administración de Justicia desempeñan un papel crucial en el sistema judicial español. Como funcionarios públicos, que constituyen un cuerpo superior jurídico único y nacional, al servicio de la Administración de Justicia y dependientes del Ministerio de Justicia, ejercen sus funciones con carácter de autoridad y dirigen la Oficina judicial a tenor de lo previsto en los artículos 440 y siguientes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial. Una de las responsabilidades más destacadas de estos profesionales se relaciona con las **cuentas de depósitos y consignaciones judiciales**, que desempeñan un papel fundamental en los procesos judiciales, aunque desarrollan trascendentales labores en diferentes ámbitos de la Administración de Justicia por sus numerosas competencias.

El Real Decreto 467/2006, de 21 de abril, representa un pilar fundamental en la regulación de los depósitos y consignaciones judiciales en España. Este instrumento normativo establece los lineamientos para la gestión de fondos en metálico, efectos o valores en el ámbito de los procesos judiciales. Su importancia radica en su **capacidad para adaptarse a los cambios legislativos, la evolución tecnológica** y las necesidades de la sociedad.

Antes de la promulgación del Real Decreto 467/2006, el Real Decreto 34/1988 ya había marcado un avance significativo al **eliminar la recepción física de dinero en ...**